



7 Mar 2023 - 01:46 PM Colombia

Autoridades señalan que el ELN estaría detrás del atentado a Ecopetrol

La Policía del Magdalena Medio identificó a cuatro sujetos que vendrían cometiendo estos actos desde el 2021.

Por: Laura Perilla Ramírez

Como alias 'Duvan', alias 'Wilmer', alias 'Carillo' y alias 'Catín', fueron identificados cuatro sujetos pertenecientes a las estructuras del ELN y quienes serían los responsables del atentado al oleoducto de [Ecopetrol](#), en la noche del lunes 6 de marzo.

Esta información la confirmó la Policía del Magdalena Medio, **luego de un consejo extraordinario de seguridad** que se realizó por estos hechos de violencia que se reportaron en Barrancabermeja.

Le puede interesar: [Nuevo atentado a la infraestructura en Ecopetrol es investigado por la Fuerza Pública](#)

"Primero debemos manifestar el rechazo por parte de las autoridades, **tenemos establecida una bolsa de recompensa para que suministren información que nos lleve a la captura de estas personas**. Hay que decirle a los delincuentes que no nos van a atemorizar por estos hechos porque estamos unidos como fuerza pública", indicó el comandante de la Policía del Magdalena Medio, coronel Luis Alejandro Cubillos Cancelado.

Los sujetos identificados por las autoridades, **habrían realizado atentados contra la infraestructura petrolera en Barrancabermeja desde el 2021**.

"Desde el año 2021, el campo de Producción La Cira Infantas ha sido objeto de once atentados; cuatro en el 2021, seis en el año 2022, y el de 2023 se convirtió en el primero del año. **Podemos identificar que estas personas hacen parte de las estructuras del ELN que delinquen en el distrito**", agregó el comandante.

Estos hechos, que se registraron en el sector La Carillera, en la Planta Deshidratadora Lizama, afortunadamente no dejó personas heridas, pero **sí provocó un daño ambiental por la pérdida de contención** de los fluidos derramados.

Más noticias: "[Hay un sistemático ataque a los que representamos la empresa privada](#)", director del Grupo Colpatria

Hasta el momento se desconoce el monto de recompensa que ofrecerán las autoridades, **pero quienes tienen información pueden darla a conocer a través de la línea 123** en donde garantizan reserva total.

Por su parte, el gobernador de Santander, Mauricio Aguilar, **rechazó estos actos de violencia de los cuales ha sido víctima la estatal petrolera en reiteradas ocasiones**.

"Pido a las autoridades garantizar **la protección de todo su capital humano y de la infraestructura de Ecopetrol**", escribió el mandatario en su cuenta de Twitter.

Fuente: Alerta Santanderes

 [Siga a La FM en Google News](#)

En esta nota [ataque del ELN](#) / [Ecopetrol](#) / [Atentado](#)

Le puede interesar:



[Asesinan a un patrullero en San José del Palmar, Chocó: ¿qué sabe la](#)



[Ataques del ELN contra Fuerza Pública sería estrategia para verse](#)



["La mesa de diálogo está en crisis": Comando Central del ELN](#)



[Francia Márquez pide que paren los ataques contra la población civil](#)



[Buenaventura tiene todas las expresiones de la violencia colombiana, Víctor](#)

familia del
hecho?

1
día Colombia

fuertes en la
mesa de
diálogo

10
días Judicial

1
mes Colombia

2
meses Política

Hugo Vidal

6
meses Colombia

7 Mar 2023 - 05:54
PM Colombia

Charlotte Schneider Callejas, la nueva directora regional de Bogotá del DPS, ¿de quién se trata?

Schneider Callejas es activista por los derechos de las mujeres, sectores LGBTI y grupos étnicos.

Por: Laura Vanessa Rojas Barragán

El **Departamento de Prosperidad Social** anunció la posesión de **Charlotte Schneider Callejas**, como la nueva directora regional de Bogotá de la entidad.

"Bienvenida Charlotte Schneider Callejas como



Para reproducir la señal en vivo, audios o videos debe desactivar el AdBlocker y refrescar la página.

